

# KABAR TERBARU

## Camat Medan Denai Berharap Kepada Lurah Dan Kepling Jalin Kerja Sama Yang Baik Kepada Masyarakat

A. Putra - [MEDAN.KABARTERBARU.CO.ID](http://MEDAN.KABARTERBARU.CO.ID)

Apr 11, 2022 - 20:10



MEDAN - Sosok dan profil seorang Camat Medan Denai yang diberikan amanah oleh Walikota Medan, Baharuddin Ritonga yang baru di lantik Wali Kota Medan pada bulan November 2021 memiliki profil yang baik pada masa jabatan di Pemerintahan Kota Medan. Pola pikir yang cerdas dan berintegritas terhadap masyarakat, bahkan mengajak saling menjalin kerja sama yang baik kepada

masyarakat Medan Denai, Senin (11/4/2022).

Baharuddin Ritonga sebelumnya pernah menjabat di pemerintahan Kota Medan dari Lurah Silalas, Sekcam Sunggal dan Sekcam Medan Barat pada tahun 2021. Kinerja terbaik di Pemerintahan Kota Medan, Baharuddin Ritonga di berikan kesempatan kepercayaan menjabat Kepala Bagian ( Kabag ) Sumber Daya Alam Sekretariat Kota Medan.

Namun mantan Kabag PSDA Kota Medan Baharuddin Ritonga kini telah di amanahkan Walikota Medan, H.Bobby Afif Nasution menjabat Camat Medan Denai yang dilantik bulan November Tahun 2021 lalu, menjalankan amanah tugas dan fungsi sebagai Camat yang terpilih, melayani dan bekerja sama masyarakat Medan Denai di masa periode 2022-2024.

Kegiatan yang dilaksanakan Baharuddin Ritonga saat ini menjalin tali silaturahmi bersama Organisasi Masyarakat ( Ormas ) khusus di Kecamatan serta bersama awak Media Medan Denai.

Camat Medan Denai yang baru lima bulan di lantik ingin mempelajari dan menampung segala aspirasi, persoalan yang dirasakan warga di delapan Kelurahan yang ada di Kecamatan Medan Denai tersebut. Baharuddin Ritonga berharap sekali bisa mengatasi keluhan warga, demi mewujudkan Kota Medan Berkah, agar selalu melayani dan mengayomi segala kebutuhan masyarakat yang datang ke Kantor Lurah dan Camat Medan Denai Senin, Jam kerja (08.00) s/d (17.00) Wib. Jalan Pancasila Kel.TSM III Kec.Medan Denai Kota Medan (11/04).

Sesuai janji dan amanah Camat Medan Denai profesional dalam bekerja dan biasakan budaya membaca meneken segala perihal persoalan surat menyurat warga yang membutuhkan pelayanan dengan baik di Kelurahan dan Kecamatan Medan Denai.

Bersama Jajaran dan Pegawai Camat Medan Denai siap siaga ( 1x24 ) jam membantu warga dan rela turun ke lokasi dimana warga membutuhkan kami, baik di Kelurahan, dan Kepling ikut dalam kegiatan apabila ada hal yang terjadi kepada masyarakat di Kecamatan Medan Denai.

"saat angin kencang puting beliung beberapa bulan lalu saya turun ke titik lokasi melihat rumah warga bersama muspika Medan Denai", Ucap Camat.

Silaturahmi Wartawan tentang Profil Camat Medan Denai Baharuddin Ritonga melalui WhastApp Singkat.

"Insha Allah saya dalam waktu dekat ini akan menyikapi segala persoalan dan keluh kesah warga sekaligus anti sipasi banjir saat hujan turun yang sedang terjadi di Wilayah Medan Denai, kami siap dan malam hari pun saya selalu tetap stay di Kantor Camat demi kenyamanan warga Medan Denai," sambungnya.

"Saya sudah terlatih biasa hidup di lapangan dari saya jadi Lurah dan Sekcam bahkan Kabag ( PSDA) saya suka bersahabat dan mencari saudara, ketika bertemu kepada masyarakat saya paling suka menghargai dan sikap sopan, ramah agar dianggap tidak sombong, apalagi masyarakat Medan Denai belum

mengenal sosok tentang profil dan jiwa Saya, namun harapan saya kepada warga, baik ormas dan wartawan silahkan datang ke Kantor Camat Medan Denai, segala urusan Data - data Keluarga dan sebagainya kami siap melayani dengan ikhlas," ungkapnya.

"Setiap apel kegiatan yang saya laksanakan setiap malam bersama Lurah dan Kepling, beserta pegawai di Kecamatan Medan Denai serta Babinkantibmas dan Babinsa Koramil Medan Denai agar Masyarakat aman dan nyaman demi Kota Medan Berkah," ngkap Camat Medan Denai mengakhiri By telepon.